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Aos 25 dias do mês de abril de dois mile vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros,

Vereador João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar

Pereira, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge

Ribeiro. 0 Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve presente. Após a declaração de

presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os

O trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar a Vereadora Sandra Maria de Araujo Alves para

desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 009/2022, foram lidas as

CORRESPONDËNCIAS RECEBIDAS: Oficio 214 e 218/2022 da Prefeitura Municipal de Teixeiras;

Oficio EMATER Com Relatório Anual de Ações de Assistência Técnica e Extensāo Rural do Exercicio de

2021; CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 142 a 149/2022. Dessa forma, seguindo a

sessão, Dalila Maria Pinto David Brumano e Maria da Consolação Rosado Martins apresentaram o Relatório

Anual de Ações de Assistência Técnica e Extensāão Rural da EMATER no Exercício de 2021 em que

expuseram os dados do Município, os resultados da Emater no município, os principais produtos

trabalhados, a efetividade financeira etc. Seguidamente, retiraram as dúvidas dos Vereadores. As

representantes do Emater aproveitaram para comentar sobre o Encontro Mulher Rural que irá ocorrer

no dia 23 de junho no Município. Posteriormente, na ordem do dia, foram apresentados os Pedidos de

O Providência ns° 099 a 104/2022dosvereadoresNenem de Chichico, Walmir Jorge Ribeiro, Sandra Maria de

Araujo Alves e Julio Cezar Pereira, os quais, após justificação, foram aprovados por unanimidade. Referente

ao Pedido 101/2022 do Vereador Walmir, os representantes do Centro Espirita, localizado na Rua 1° de Maio,

fizeram o uso da palavra para enfatizar a necessidade de retirar a terra atrás do local, visto que há perigo

iminente da terra cair na construção. Além disso, trouxeram cópias dos documentos do local a fim de

comprovar que o local não é particular, mas, sim, uma instituição religiosa e filantrópica. Dessa forma, os

Vereadores declararam apoio ao Pedido do Vereador Walmir, que foi aprovado com unanimidade. A

Vereadora Sandra aproveitou para prestar condolência a mãe do Vereador Edimar Fialho de Resende, da

cidade de Pedra do Anta, Dona Isabel. Solicitou, portanto, em conjunto com os demais vereadores, que seja

enviado uma moção de pesar para a Câmara Municipal de Pedra do Anta. A vereadora aproveitou para fazer

um pedido oral solicitando do Executivo Municipal, por sua Secretaria de Obras, que refaça o calçamento na

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes

Rua Genor Alvim, em frente ao n° 81, uma vez que as pedras estão deslocando e abrindo um buraco,
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na iminência de causar algum acidente. Posteriormente, a vercadora Maria Helena também realizou dois

pedidos orais reiterando pedidos anteriores, sendo o primeiro solicitando que o Executivo, por meio de sua

Secretaria de Obras, providencie dois quebra-molas na Rua Francisco José Pereira, rua por baixo do Mercado

Medina, sendo um perto da Casa de Maria viúva de Juca e outro perto da Casa de Aliro; já o segundo,

solicitando que o Executivo, por meio de sua Secretaria de Obras, realize o conserto da Rua Ana de Oliveira

Salgado, Bairro Alencar, com urgência, pois a referida rua caiu há anos e não teve conserto até o momento.

Além disso, pediu que a Prefeitura esclareça o motivo de a obra não ter sido iniciada, visto que a Câmara

devolveu dinheiro em dezembro de 2021 para consertar a Rua em questão. Desse modo, não havendo mais

nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar a

Vereadora Sandra Maria de Araujo Alves para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E,

para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata

que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e

demaisVereadores. ***
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